



newsletter

Leobendorf

Oberrohrbach

Tresdorf

Unterrohrbach

Ausgabe: Februar 2024



Neuer Name für die Musikschule

Frischer, moderner und zeitgemäßer präsentiert sich die Musikschule mit den Standorten in Leobendorf, Bisamberg und Enzersfeld nun als „Regionalmusikschule Kreuzenstein“. 600 Schülerinnen und Schüler werden von 25 Lehrerinnen und Lehrern unterrichtet, wobei das Angebot von elementarem Musizieren bis zum Symphonieorchester reicht. Mehr Infos auf musikschule-kreuzenstein.at

Gschnas des SV Leobendorf

Am **10. Februar** ist es wieder so weit: Ab 21 Uhr lädt der SV Sparkasse Leobendorf zum Gschnas in den Grunerhof. Für die richtige Stimmung sorgt die „Party Band Woxx“. Der Vorverkauf für Karten mit Tischreservierung um je EUR 13 findet am 31. Jänner zwischen 18 und 19 Uhr im Grunerhof statt. An der Abendkasse gibt es die heißbegehrten Tickets um je EUR 15; für Schülerinnen/Schüler und Studentinnen/Studenten um je EUR 10.



Zehn Jahre Leobendorfer Musikerball

Getanzt und gefeiert wird am **17. Februar**, Einlass 19:30 Uhr, Eröffnung 20:30 Uhr, im Grunerhof. Karten um je EUR 23 bis 28 bzw. für Schüler/Studenten EUR 18 erhalten Sie bei den Musikerinnen und Musikern des Musikvereins, per Mail an kontakt@musikverein-kreuzenstein.at oder unter 0677/628 17 695. Karten ohne Sitzplatz sind auch am Gemeindeamt im Bürgerservice erhältlich.

Ferienbetreuung LEO! 2024

Es ist zwar noch etwas Zeit, aber gute Nachrichten gehören geteilt: Auch in den Sommerferien 2024 wird es wieder die Ferienbetreuung LEO! für Volksschulkinder geben! Und zwar neun Wochen lang, von 1. Juli bis 30. August, Mo-Do 7-17 Uhr, Fr 7-16 Uhr, am Bildungscampus Leobendorf. Details und Anmeldeunterlagen gibt es ab 11. März auf leobendorf.gv.at oder am Gemeindeamt.



Wer gemeinsam einsteigt, steigt besser aus!

Im Rahmen des Forschungsprojekts DOMINO wurde bis Sommer 2023 in den Regionen Wiener Neustadt und Korneuburg getestet, wie mit einer App (ummadum-App) nachhaltiges Mobilitätsverhalten wie z. B. Mitfahren unterstützt werden kann. Die gute Nachricht: Es funktioniert! Aus diesem erfreulichen Grund unterstützt das Land Niederösterreich Mitfahrten über „nahallo“ auch 2024.

Änderungen bei den Apotheken-Nachtdiensten

Acht Apotheken wechseln sich nun mit den Diensten für nächtliche Notfälle in Korneuburg, Stockerau, Leobendorf und Bisamberg ab. Auf apo.at finden Sie ganz schnell, welche Apotheke gerade geöffnet bzw. Nachtdienst hat. Den exakten Link für unsere Großgemeinde entnehmen Sie der Information in der rechten Spalte. Sie finden ihn aber auch in der [GEM2GO-App](https://gem2go-app.gv.at) und auf leobendorf.gv.at



Ärzte-Notdienst

03. + 04.02.2024

Dr. Krejcarek (02262/672451)

10. + 11.02.2024

Dr. Fidler-Straka (02266/80825)

17. + 18.02.2024

Dr. Hasenhündl (02262/64317)

24. + 25.02.2024

Dr. Jell (02262/66140)

Die Ordinationen sind ausschließlich nach telefonischer Rücksprache aufzusuchen!

Apotheken-Nachtdienst

Welche Apotheke in der näheren Umgebung gerade geöffnet bzw. Nachtdienst für Notfälle hat, erfahren Sie unter apo24.at/apotheken/nachtdienst/niederosterreich/bezirk-korneuburg/leobendorf

Ausgesteckt is ...

Asperlkeller, Unterrohrbach

10.01. bis 11.02.2024

Familie Glatt, Leobendorf

27.01. bis 18.02.2024

Franz Bauer, Leobendorf

22.02. bis 03.03.2024

Liebe Bürgerinnen und Bürger, liebe Jugend!

Im Fasching wird Gemeinschaft großgeschrieben. Denn Fasching bedeutet mehr als nur bunte Kostüme, fröhliche Musik und Konfetti. Es ist die Zeit des gemeinsamen Lachens, die uns daran erinnert, dass das Leben, selbst in hektischen Momenten, Platz für Spaß und Ausgelassenheit bietet.

Apropos Spaß und Ausgelassenheit: Die Kindergarten- und Volksschulkinder unserer Großgemeinde dürfen sich auch heuer wieder auf ein großartiges Fest am Faschingsdienstag am Dorfplatz in Leobendorf freuen!

Ihre Magdalena Batoha
Bürgermeisterin